
 

REUNION DU COMITE DU BUREAU EXECUTIF DU 

C.T.R.M. LE 19 SEPTEMBRE 2021  

A 20 H 00 en distanciel via l’application Zoom 

 

 

PRESENTS : 

Sébastien  BOTTIN, Président du CTRM  

Daniel SALOMON, Secrétaire Général du CTRM 

Vincent ESOR, Membre du bureau 

Yannis   RICHARD, Trésorier adjoint,  

Rémi FAURI, DRA du CTRM  

EXCUSES :  

Gaétan SANCHEZ, Membre du bureau 

Philippe BRESSAC, Responsable commission sponsors  

Le quorum étant atteint, le bureau exécutif peut valablement délibéré. 

 
Ordre du jour : 
 

1. POINT SUR LA RENTREE 

2. DATE DE L’A.G. 

3. POINT SUR SALARIES 

4. POLE 

5. QUESTIONS DIVERSES. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

POINT SUR LA RENTREE 

Suite à information de la préfecture, nous pourrons reprendre les entrainements à partir de mercredi 

22 Septembre. Par contre le couvre-feu est maintenu de 19 H 00 à 5 H 00. 

Les protocoles Covid seront à respecter à la lettre. Les Covid Manager seront en charge de vérifier les 

pass. En attente renseignements de la FFR. 

Réunion avec Jeunesse et sport en visio mardi. 

Problème du nombre de joueurs qui prendront une licence, sachant qu’il faut avoir un pass sanitaire. 

En Martinique le taux de vaccination est le plus faible de toutes les régions de France. 

 

Visio Antilles Guyane, dans deux semaines.  

 

DATE DE L’A.G. 

 

Lieu envisagé au SNK le samedi 9 octobre de 10 H 00 à 12 H 00. 

 

POINT SUR SALARIES 

Les salariés ont l’obligation d’avoir le pass sanitaire. Ugo et Antoine ont le pass, Sandra, fera sa 

première injection Covid prochainement. 

Semaine prochaine 60 pour cent travaillé, et 40 pour cent chômage partiel. 

POLE 

Certains enfants n’étant pas vaccinés ils seront contraints de faire des tests PCR pour participer aux 

activités sportives. 

Tant que les tests seront gratuits cela ne posera pas trop de problème. Ces tests pourront être 

effectués par l’infirmière du lycée. 

UNSS En attente de la décision du recteur quant aux activités sportives. 

QUESTIONS DIVERSES : 

Faire point sur situation de MELISSA, THIBEAULT et THOMAS. 

Prime de fin d’année de UGO et d’ANTOINE à définir après l’entretien annuel. 

Voir règlement des primes des arbitres semaine prochaine. 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Fin de la réunion du bureau exécutif. 

 


